

Il s'agit une fois le futur de l'alimentation et de l'agriculture

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

Un concours d'affiches et de vidéos invite les enfants et les adolescents du monde entier à donner libre cours à leur créativité autour du thème de la Journée mondiale de l'alimentation 2016. Les enfants retrouveront leurs personnages de conte préférés tout en identifiant des solutions pour lutter contre le changement climatique. Le concours international d'affiches et de vidéos de la FAO invite les enfants du monde entier à identifier les menaces posées par le changement climatique face à une population mondiale grandissante qu'il faudra nourrir. Aux côtés de l'Organisation, les enfants réfléchiront à ce qu'il est possible de faire, tous ensemble, pour relever ce défi.

D'ici à 2050, le nombre de personnes sur cette planète devrait dépasser les 9 milliards. Selon la FAO, la production mondiale alimentaire devra augmenter de 60 % pour garantir une alimentation suffisante pour tous. Parallèlement, les petits exploitants agricoles et familiaux, qui produisent une part importante de la nourriture que nous consommons, sont parmi les plus touchés par la hausse des températures, les sécheresses et les événements météorologiques extrêmes liés au changement climatique. La Journée mondiale de l'alimentation 2016, qui sera célébrée le 16 octobre prochain par la FAO, a pour thème "Le climat change, l'alimentation et l'agriculture aussi". Le concours d'affiches et de vidéos de la Journée mondiale de l'alimentation offre aux enfants l'opportunité d'explorer ce thème et d'exprimer et de partager leurs idées sur des sujets variés, tels que le changement climatique, la nourriture que nous consommons et les causes de la faim dans le monde. Les enfants et adolescents âgés de 5 à 19 ans sont encouragés à comprendre le thème de cette année et à utiliser leur imagination pour concevoir des affiches sous forme de dessins, de peintures ou encore à l'aide du numérique. Les jeunes âgés de 13 à 19 ans ont également la possibilité de réaliser une vidéo d'une durée d'un maximum et de la télécharger sur Youtube accompagnée du hashtag #WFD2016VideoContest.

Pour apporter davantage d'inspiration à ces jeunes esprits, la FAO a créé un livre d'images, en collaboration avec Lorenzo Terranera, un illustrateur et concepteur italien très connu. Dans cet ouvrage, les enfants retrouveront les visages familiers de leurs personnages de contes préférés, tout en découvrant des solutions pour faire face au changement climatique. La date limite de dépôt des travaux est fixée au 30 septembre 2016.

Règles du concours et modalités de participation

À

À